

Municipalidad de Villa Alemana reconoce a la Sub 15 de Peñablanca tras consagrarse campeona regional ANFA

El reconocimiento municipal se llevó a cabo el pasado 16 de diciembre y destacó el histórico logro deportivo alcanzado por el conjunto juvenil de Peñablanca, que se coronó como el mejor equipo Sub 15 del fútbol ANFA regional tras una campaña de más de siete meses y sin refuerzos externos.

Desde el municipio, el concejal de Villa Alemana, Marcelo Góngora, valoró el proceso y el mérito del plantel. "Este es el logro de un trabajo sostenido durante más de siete meses que se corona con una copa imponente, más aún con el mérito de que nuestros jugadores son exclusivamente de la asociación, sin haber contado con ningún refuerzo", señaló. Asimismo, añadió que "los dirigentes nos han pedido más apoyo para estos jóvenes, y nuestro compromiso es entregarles todo el respaldo que necesitan y merecen".

Anuncio Patrocinado

La consagración regional se selló en el Estadio Atlético de Concón, donde la selección de Unión Peñablanca venció en una ajustada final a la selección de Las Achupallas de Valparaíso. El encuentro terminó igualado 1 a 1 en el tiempo reglamentario y se definió mediante lanzamientos penales.

En el desarrollo del partido, Las Achupallas abrió la cuenta en el primer tiempo con anotación de Camilo Arellano. En la segunda mitad, el equipo de Peñablanca intensificó su ofensiva y logró el empate en los minutos finales gracias a un cabezazo del defensa Joaquín España, tras un tiro libre desde el sector derecho, forzando el alargue.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La definición llegó desde los doce pasos, instancia en la que una decisión técnica resultó clave: el ingreso del arquero Bruno Wollerman en los minutos finales del tiempo suplementario. El portero contuvo dos lanzamientos, permitiendo el triunfo por 4 a 3 y la obtención del título regional.

Además del campeonato, el equipo de Villa Alemana sumó distinciones individuales. Bruno Wollerman fue elegido Mejor Jugador de la Final, mientras que el volante Lorenzo Oliva recibió el reconocimiento como Mejor Jugador del Torneo.

Con este título, la Sub 15 de Unión Peñablanca aseguró su clasificación al Campeonato Nacional ANFA, donde representará a la Región de Valparaíso en la competencia que se desarrollará durante enero en Osorno, consolidando a Villa Alemana como un referente del fútbol formativo regional.

y tú, ¿qué opinas?